

ABSTRAK

Zuriatina. 2021. *Meningkatkan Kemampuan Kognitif Anak Dalam Mengenal Bentuk Geometri Melalui Permainan Dakon Geometri Pada Kelompok A Di TK Wahyu Ilmiah Kecamatan Pattallasang Kabupaten Gowa.* Skripsi Jurusan Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Hj. Sukmawati dan Pembimbing II Intisari.

Rumusan masalah yang akan diteliti adalah bagaimana meningkatkan kemampuan kognitif anak dalam mengenal bentuk geometri melalui permainan dakon geometri pada kelompok A di TK Wahyu Ilmiah Kecamatan Patallasang Kabupaten Gowa. Tujuan penelitian ini adalah untuk meningkatkan perkembangan kognitif anak dalam mengenal bentuk geometri melalui permainan dakon geometri pada kelompok A di TK Wahyu Ilmiah Kecamatan Patallasang Kabupaten Gowa.

Jenis penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas (*Class Action Research*) yang terdiri dari dua siklus dimana setiap siklus dilaksanakan sebanyak 2 kali pertemuan. Prosedur penelitian meliputi perencanaan, pelaksanaan, observasi, dan refleksi. Subjek dalam penelitian ini adalah anak didik kelompok A TK Wahyu Ilmiah Kecamatan Pattallasang Kabupaten Gowa yang berjumlah 10 anak didik yang terdiri dari 2 orang laki-laki dan 8 orang perempuan di kelompok A.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pada siklus pertama dari 10 anak hanya ada 1 anak yang memiliki kriteria Berkembang Sesuai Harapan (BSH) dengan presentasi 10,0% dan 9 anak yang memiliki kriteria Mulai Berkembang (MB) dengan Presentase 90,0%. Ini menunjukkan bahwa belum mencapai kriteria yang di inginkan karena rata-rata presentasi yang diperoleh yaitu 40,4% yang berada pada kriteria Mulai Berkembang (MB). Sedangkan pada siklus II dimanah dari 10 anak terdapat 5 anak yang memiliki kriteria Berkembang Sesuai Harapan (BSH) dengan presentasi 50,0% dan 5 anak memiliki kriteria bBerkembang Sangat Baik (BSB) dengan presetase 50,0%. Ini menunjukkan sudah mencapai kriteria yang di inginkan karena rata-rata presentase yang diperoleh yaitu 76,2% yang berada pada kreteria Berkembang Sangat Baik (BSB).

Berdsarkan hasil penelitian tersebut di atas. Dapat disimpulkan bahwa kemampuan kognitif anak dalam mengenal bentuk geometri pada kelomopok A TK Wahyu Ilmiah Kec.Pattallasang Kab.Gowa dapat ditingkatkan dengan menggunakan media dakon geometri.

Kata kunci : Media dakon geometri, Perkembangan kognitif